

なのはな だより



発行日 令和 3 年 7 月 14 日
事務局発行

いよいよ夏本番の到来を迎え、皆様 お変わりなくお過ごしでしょうか。
日頃より『保護者と教職員の会』の活動に ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。
皆様におかれましては、引き続き 感染症予防と熱中症対策をしながら、お健やかに過ごして
いただけたらと思います。

校長先生・教頭先生・事務局・学年委員・地区委員・家庭教育学級運営委員・卒業対策委員より
お知らせいたします。

《校長先生より》

先月5日（土）、運動会を実施することができました。コロナ禍の運動会で、保護者の皆様には
面倒なことをお願いし、ご不便をおかけいたしました。最後まで温かく見守り応援してくださり
ありがとうございました。

子どもたちは、短い練習期間でしたが頑張って練習してきた成果を存分に発揮してくれました。
それぞれの競技や演技での一生懸命な姿、係の仕事に一生懸命取り組む姿、どれもかっこよかった
と思います。“一生懸命はかっこいい！”これからも子どもたちの一生懸命を応援していきたいと
思います。

運営にご協力いただいた役員の皆様には、初めての試みでしたが、いろいろとアイデアを出し
てくださり、準備から当日の運営まで本当によくやっていただきました。ありがとうございました。

さて、早いものであと少しで一学期が終わりとなります。感染防止の観点から、様々な制限があ
る中ではありますが、昨年実施できなかった校外学習や原っ子音楽集会、クラブ活動など、予定し
ている行事を実施することができました。これからも子どもたちの健康・安全を最優先に、有意義
な活動を行ってまいりたいと思います。

もうすぐ夏休みです。今年は、昨年のような短い夏休みではありません。子どもたちも楽しみに
しています。ご家庭でも様々な計画を立てていることでしょうか。せっかくの長い休みですので、子
どもたちには目標を持って過ごしてほしいと思います。「早寝早起きをしよう」「毎日お手伝いを
しよう」「本を〇〇冊読もう」等々。どんなことでもOKです。ただ漫然と過ごすのではなく、
一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。長期の休みだからこそできたという経験ができれば
最高ですね。「今年の夏は〇〇を頑張った！」と胸を張って言えるような夏休みにしてほしいと思
います。

一回り成長した子どもたちと、二学期元気に会えることを楽しみにしています。

《教頭先生より》

令和3年度1学期の学校生活も、感染症予防対策を継続しながら進めてまいりました。「保護者と教職員の会」の運営・活動も、工夫して行われていることに感謝申し上げます。

6月の運動会に際しましては、保護者の皆様のご協力で無事終えることができました。特に役員の皆様には、たくさんのアイデアや準備、当日のお手伝い等していただき、本当にありがとうございました。

これから長い夏休みを迎えます。制限のある生活が続いてしまいますが、ご家族で過ごす充実した毎日になりますよう、お祈り申し上げます。そして2学期も、有価物回収や地域パトロールなどの学校教育活動にご理解ご協力をお願いいたします。

《事務局より》

先月の運動会では不審者侵入の防犯対策や学年毎の入れ替えによる保護者観覧の為、事務局・学年委員会・地区委員会の役員全員でパトロールや誘導を行いました。また、保護者の皆様には学年のカラーテープを肩に貼っての観覧、待機場所での整列等ご理解ご協力ありがとうございました。

《学年委員会より》

☆ベルマーク☆

- 第1回ベルマーク回収を、5月31（月）～6月2日（水）に行いました。

皆様ご協力ありがとうございました。

ベルマーク回収袋は、ベルマーク委員の児童たちが回収印を押印の上返却いたします。

押印漏れがあった場合は、お手数ですがご自宅にて押印していただきますようお願いいたします。

ベルマーク袋は1年間使用いたします。

返却された際は、ご家庭で大切に保管していただきますようお願いいたします。

次回回収日は9月13日（月）～9月15日（水）を予定しております。

ご協力よろしくようお願いいたします。

- 第1回ベルマーク集計作業を以下のように行いました。

6月11日（6年生） 6月22日（1年生） 6月25日（5年生） 7月9日（2年生）

ご協力いただいた学年委員の皆様、ありがとうございました。

回収しましたベルマークは作業終了後、ベルマーク財団に発送いたします。

次回作業日は、9月10日（4年生）9月15日（3年生）を予定しています。よろしくようお願いいたします。

- ベルマーク新聞発行

ベルマーク新聞vol1を発行しました。

今年度のベルマーク委員さんの抱負なども書いてあります。

ベルマーク委員の児童の皆さん、ベルマーク活動一緒に頑張りましょう。よろしくようお願いいたします。

- お知らせ

6月11日にテトラパック紙容器、インクカートリッジを発送いたしました。

テトラパック紙容器

10kg × 1箱

インクカートリッジ

エプソン 132個

キャノン 92個

ブラザー 37個

提供して下さった皆様、ありがとうございました。

テトラパック紙容器は発送作業が簡単で点数が高いため回収率を上げたいと思っています。

◇ テトラパック 主な商品 ◇

* キッコーマン 豆乳シリーズ（200ml、1000ml）

* CO-OP ミックスキャロット

* Dole・ミニッツメイド 100%ジュースシリーズ（200ml）

* meiji アンパンマンジュースシリーズ

* 伊藤園 お〜いお茶（250ml）

など



テトラパック紙容器、インクカートリッジは昇降口階段下の回収箱にて常時回収しております。

ご協力よろしくようお願いいたします。

《地区委員会より》

●有価物回収について

6月4日（金）、7月2日（金）の有価物回収にご協力いただき、ありがとうございました。
次回は8月6日（金）になります。当日の朝9時までにお出してください。

●地区委員による、下校時パトロールについて

6月に5回、7月に2回パトロールを行いました。下校時パトロールは引き続き行います。

●クラスパトロールについて

3～6年生の皆様にはパトロールを行っていただきました。

★7月以降の予定は以下のとおりです。

2年3組	7月16日（金）	【予備日7月19日（月）】
2年2組	9月3日（金）	【 // 9月6日（月）】
2年1組	9月7日（火）	【 // 9月8日（水）】
1年6組	9月9日（木）	【 // 9月10日（金）】
1年5組	9月13日（月）	【 // 9月14日（火）】
1年4組	9月15日（水）	【 // 9月16日（木）】
1年3組	9月17日（金）	【 // 9月21日（火）】
1年2組	9月22日（水）	【 // 9月24日（金）】
1年1組	9月27日（月）	【 // 9月28日（火）】
5年5組	9月29日（水）	【 // 9月30日（木）】
5年4組	10月1日（金）	【 // 10月4日（月）】
5年3組	10月5日（火）	【 // 10月6日（水）】
5年2組	10月7日（木）	【 // 10月8日（金）】
5年1組	10月11日（月）	【 // 10月12日（火）】
6年5組	10月13日（水）	【 // 10月14日（木）】
6年4組	10月15日（金）	【 // 10月18日（月）】
6年3組	10月19日（火）	【 // 10月20日（水）】



チャイムが鳴っても公園で遊んでいる児童が多数見受けられます。
放課後の過ごし方を、ご家庭でもご指導をよろしくお願い致します。

※パトロール開始時間は17：15～です。
（10月より16：30開始となります。）



※クラスパトロール表をご確認いただき、出来るだけご参加くださいますようお願い致します。尚、中止や延期の場合は、連絡メールにてお知らせ致します。

●交通安全指導について

本年度は、10月、2月、4月に行います。

ボランティアの皆様、ご協力ありがとうございます。

初回は10月4日（月）から10月11日（月）の朝7時25分～7時55分です。

直前の案内はお手紙ではなく、連絡メールにてお知らせ致します。

よろしくお願い致します。

《家庭教育学級運営委員会より》

●今後の活動予定について

実施予定日		
第2回	7月16日(金)	メディカルアロマで感染症対策
第3回	10月7日(木)	中央給食センター見学&講話
第4回	12月上旬	家庭教育シアターフォーラム(予定)

※コロナウイルスの状況により、内容や日程が変更になる可能性があります。

※シアターフォーラムの教材内容についても現在検討中です。

以上の予定で、今後も活動していきますので、よろしくお願い致します。

《卒業対策委員会より》

●今後の活動予定について

7月中 振込①入金確認・卒業アルバム会社へ一時金支払い

8月中 記念品検討

10月上旬 記念品決定・振込②の金額確定

12月上旬 振込依頼②の手紙配布・記念品発注

12月下旬 振込②入金締切り

1月中 振込②入金確認

2月中 花の発注

3月中旬 卒業式

以上の予定で、今後も活動していきますので、よろしくお願い致します。